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效益最高的股票为什么不涨、为什么有些股票业绩很好但
是不涨？-股识吧

一、业绩很好的股票为什么涨涨不起来

这种问题，在中国这种不成熟的市场，很普遍。
很多钢铁，纺织，高速等等股票，赢利能力一直很好，业绩突出，但大家都认为这
些是“夕阳产业”，没有什么技术含量，太过陈旧，于是也没人愿意去炒作。
而银行股的话，则是因为盘子太大了，盘子大到银行股这样的情况，中国没几个生
物能炒得动银行了，越大盘子越难炒，走势就越是波澜不惊，为什么这样，不需要
我多解释了吧？比方你现在如果有10个亿的资金，你可以去找个中小板的股票来，
翻云覆雨，但是你10个亿你去玩玩工商银行看看。
所以，在中国，我个人觉得，你要是很死板一味只认价值投资，就没必要了，要看
价值，还要兼顾行业，成长性，盘子大小，国家扶持等多种因素。
其实我个人一直都只做投机，我也尊重价值，怎么尊重？我不买ST股，这就足够
尊重了，股票最后的上涨的原因，只有1个字，钱，没钱来推高股价的话，你说价
值，说什么都是白搭，有钱愿意操纵的话，说操纵难听，就说有钱愿意持续买进的
话，就是濒临破产的股，一样可以翻天覆地。

二、业绩很好的股票为什么涨涨不起来

股票的涨跌不是靠业绩来的，是靠盘中资金涨起来的。
如果你要依靠业绩炒股票，那你要进行长线投资，而不是短线操作，因为业绩本身
就是长期积累而来的。
如果照你的理论来说，那ST股都不应该涨起来的，但事实恰恰相反，ST股该涨的
还是照样涨的。

三、为什么有些股票业绩很好但是不涨？

我们会发现经常发现，公司每年的业绩都是稳定增长，各方面财务指标都很优秀，
但是股价一直不涨，长时间维持震荡，这到底是为什呢呢，我来分几类给大家说说
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我的观点。
1、该股票可能被前期大幅度炒作过如果一只股票，这几年业绩一直都比较好而且
稳定，第一去看看是不是前期是一只黑马股被市场大幅度炒作过，举个例子，比如
雅戈尔以前主营业务是做服装的，但是后期开始逐步转型做房地产和金融投资，受
到市场大幅度的关注，当时成为一个焦点事件，股价大幅度被炒作，严重透支了预
期。
目前这几年公司业绩优良稳定盈利，在房地产投资做的也特别好，但是股价却不涨
，原因是市场早已经对于它转型预期大幅度炒作，目前下跌后回归正常估值水平，
自然不会大幅度上涨。
所以首先看看是否股价提前被市场炒作，目前下跌或者不涨正在回归该公司的合理
估值水平。
2、看看是否蓝筹或者白马往往蓝筹白马的企业，公司行业地位稳定，外延扩张和
成长性较低，每年能够获利多少市场早已经给予的肯定的预测，比如我们家电行业
的格力电器，美的集团，剔除2022年市场（2022年是中国股市最特殊的一年，国家
严厉监管，资金扎堆蓝筹白马所致）。
以前上涨幅度都是比较小。
我们都知道炒股往往是炒作预期，确定性的东西往往比较难得到市场的关注，打个
比方，如果美的转型要做互联网企业了，即使能不能成功，股价就会大涨，不确定
性的东西是市场资金最偏爱的。
所以第二看看是否蓝筹白马，业绩是否很稳定，公司的市值比较大。
3、庄家的控盘所致很多业绩优良的股票，可能庄家也看中了，但是庄家并没有完
成吸筹的话，基本会把股价控制在一个幅度范围之内，目前业绩还是表现特别优秀
，但是庄家基本会用大的筹码去压盘，庄家吸筹不是一两天就能够完成的，长的几
年短的几个月都有。
等吸筹完成之后再次出现大涨。
所以这也是一个比较重要的方面。
4.市场情绪面和资金关注力度大幅度上涨的往往是业绩黑马，公司业绩一直优良，
基本普通投资者都知道，而且筹码比较分散，很多大涨的股票都是游资行为。
市场情绪面往往是，热点题材的叠加，如果这家公司跟目前市场情绪方向不配合的
话往往很难涨，游资去拉升一只不是热点情绪的股票，到时候卖谁愿意接盘呢。
表现比较明显的就是，2022年很多创业板股票业绩都很优秀，都是跟2022年蓝筹白
马的市场格局不契合，自然不会涨了。
上面我讲的四点大致能解释业绩好的公司为什么股价不涨的原因了，无预期，无题
材，无热点，筹码分散散户看好，想涨比较难。
大家以后炒股也要注意这一点。
感觉写的好的点个赞呀，如果还有其他想法的可以在评论区评论交流，加关注获取
更多股市技术分享。
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四、雅戈尔股票为什么不涨

主要是雅戈尔主业不看好，但其投资或炒股收益不错。

五、601166效益这么好，为何不涨？

银行股盘大，市场资金不足。
大资金在慢慢建仓，可以逢大跌买入，长期持有。

六、买一支股票，一直没有卖，在什么情况下这支股票会一文不
值？这样的情况会吗？停牌了是什么意思？

什么情况下这支股票会一文不值？这个问题比较尖锐，基本上在中国的股票市场不
存在这样的事情，要知道在中国的企业何止百万千万，但是上市的企业也就是那么
2000家左右而已，所以我们目前的上市公司是宝贵的壳资源和大股东的资本运做平
台，说这么多意思就是上市公司退市的情况也有，但是很少很少。
不过认估权证过了行权期后一文不值导致投资者血本无归的现象不胜枚举，一定要
小心。
不过即使这样，还是不要轻易碰ST和*ST股票，毕竟他们是最接近死亡线的股票，
一旦翻身会使身价翻番不止，但是也面临着巨大的风险。
停牌一般是董事会开会这样的情况最常见，或者有重大事项宣布也比较多，技术上
看如果连续涨停偏离值太多的话也会被停一个小时。
多数情况下停牌后中性的消息和好消息多于坏消息。
至于开户方面，你开户后不一定要在一个固定的地方交易，交易的方法很多，可以
通过证券公司的电脑也可以通过自己的PC下载交易软件，不过这样不安全，虽然
电话交易成本稍高，但是安全性高出很多。
软件方面，大智慧用的比较多，无论是讲股软件还是交易软件，大智慧用的很多。
其他的也有，不过大部分都是大同小异。
股市有风险，投资需谨慎！祝投资顺利。
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